



Dieses Vereinsjahr stand ganz im Zeichen des Vorprojektes unseres umfassenden Projektes „Weiterentwicklung vom Sportunterricht an Sekundarschulen in Dominica“. Herzlichen Dank für eure Unterstützung!



Vorprojekt „Weiterentwicklung vom Sportunterricht an Sekundarschulen in Dominica“



Tobias Spinnler (Sportlehrer an der Kanti Baden) und Nicole Steinmann (Lehrerin an der Oberstufe in Dagmersellen) sind im Rahmen ihres Sabbaticals für Sport Aid Dominica unterwegs.

[Link](#)



Bericht Woche 1 (19. – 26.2.22) : Vorprojekt „Weiterentwicklung vom Sportunterricht an Sekundarschulen in Dominica“



Erste Besprechungen mit den Beteiligten von der Sports Division für die Organisation des Vorprojektes vor Ort.

[Link](#)



Bericht Woche 2 (28. – 4.3.22) : Vorprojekt „Weiterentwicklung vom Sportunterricht an Sekundarschulen in Dominica“



Start der MOBAK Tests. Es bot sich uns somit Zeit, den Norden von Dominica zu erkunden. Ausserdem wurden die Erkenntnisse vom Testdurchlauf an der Primary School von Savanne Paille ausgewertet.

[Link](#)



Bericht Woche 3 (7. – 11.3.22) : Vorprojekt „Weiterentwicklung vom Sportunterricht an Sekundarschulen in Dominica“



MOBAK Tests an verschiedenen Schulen im Osten von Dominica. Die Tests konnten dank der ausgezeichneten Zusammenarbeit mit der Sports Division und den involvierten Sports Officern erfolgreich durchgeführt werden.

[Link](#)



Bericht Woche 4 (14. – 18.3.22) : Vorprojekt „Weiterentwicklung des Sportunterrichts an Sekundarschulen in Dominica“



Nach den umfassenden Tests im Osten von Dominica standen in dieser Woche noch einige Besuche an Schulen im Westen auf dem Programm. Schliesslich wurde die umfassende MOBAK Testserie mit 348 Tests an 25 Schulen beendet. Bereits konnten die Daten von der PH Zürich erfasst und erste Ergebnisse retourniert werden.

[Link](#)